

ABSTRAK

Penelitian ini untuk menganalisis pengaruh Kompensasi Dan Komitmen Organisasi Terhadap Kinerja Guru di SMA BUDI MULIA (Yayasan Pendidikan Budi Mulia) dan variabel yang paling berpengaruh terhadap Kinerja Guru. SMA BUDI MULIA berada dibawah naungan Yayasan Pendidikan Budi Mulia Ciledug, dimana yayasan tersebut didirikan berdasarkan akte notaries Ny. Nanny Wahjudi, S.H. tanggal 25 Februari 1987 No. 218 di Tangerang. Populasi dari Penelitian ini adalah seluruh guru SMA BUDI MULIA yang berjumlah 52 orang dengan dominan guru perempuan sebanyak 32 orang atau 61,54% usia 31-40 tahun dan pendidikan dominan S1 dengan dominan masa kerja 5-8 thn.

Metodologi penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode survei yang dimaksudkan untuk memberikan penjelasan. Penelitian survei merupakan penelitian yang mengambil sampel dari suatu populasi dan menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpulan yang pokok. Ada dua Variabel yang digunakan yaitu variabel bebas dan variabel terikat. Kompensasi dan Komitmen Organisasi sebagai variabel bebas dan Kinerja Guru sebagai variabel terikat. Untuk menguji variabel yang berpengaruh, peneliti menggunakan metode regresi linier berganda, uji T dan Uji F. Menurut hasil yang diperoleh, Kompensasi dan Komitmen terhadap Kinerja Guru di SMA BUDI MULIA sesuai dengan yang diperkirakan, bahwa ada pengaruh antara Kompensasi dan Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Guru. Persepsi tersebut menjelaskan 49% dari Kompensasi dan Komitmen Organisasi, sisanya 51% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Dari 2 variabel bebas tersebut yang paling berpengaruh terhadap Kinerja Guru adalah Komitmen Organisasi.

Akhirnya penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk membantu manajemen Organisasi SMA BUDI MULIA agar dapat meningkatkan Kompensasi Guru untuk menciptakan Komitmen organisasi sehingga dapat meningkatkan Kinerja Guru. Disamping itu hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai gambaran untuk membantu penelitian yang lebih lanjut sebagai bahan penelitian lainnya.